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Chers amis,

Dans ce nouveau numéro de votre SQY Mag, j’aimerais vous parler de ce qui est 
devenu l’un des symboles forts de notre agglomération : le vélo ! Si Saint-Quentin-
en-Yvelines est surtout identifiée pour sa culture économique et scientifique, 
force est de constater que le cyclisme, et plus largement la pratique du vélo, 
font désormais partie des marqueurs forts de notre territoire. Cela est certes 
dû à nos 430 kilomètres d’itinéraires, mais pas que !

Les connaisseurs du cyclisme professionnel évoquent parfois SQY comme la 
capitale mondiale du vélo. Il faut dire que les événements majeurs n’ont pas manqué 
ces dernières années : championnats du monde de cyclisme sur piste, départ 
du Paris-Nice, dernière étape du Tour de France, épreuves olympiques en piste  
au Vélodrome, en VTT à la Colline d'Élancourt et en BMX au Stadium ! De plus, 
saviez-vous que le siège de la FFC (Fédération Française de Cyclisme) est à SQY, 
au sein du Vélodrome national ? 

Oui, les JOP avec ses 5 milliards de vues pour notre territoire ont placé SQY sur 
la carte du monde, au moins le temps d’un été. Nos 13 médailles olympiques et 
paralympiques ont toutes été obtenues lors des épreuves de cyclisme et cela a 
créé et continue de susciter des vocations chez nos plus jeunes. Qui a pu rester 
insensible devant les performances extraordinaires et les larmes de Pauline 
Ferrand-Prévot et Benjamin Thomas ?

Ces JOP nous ont permis de franchir une étape décisive. Grâce à un travail de fond, 
mené de manière rigoureuse et avec une vision claire, Saint-Quentin-en-Yvelines 
s’est imposée comme un acteur incontournable. Nous avons accueilli des épreuves 
internationales, des champions planétaires, des spectateurs venus du monde entier. 
Mais surtout, nous avons su transformer l’essai, en pensant à l’après. Cet "après", 
c’est l’héritage concret que nous vous livrons aujourd’hui. La Colline d’Élancourt, 
rénovée avec soin, devient un site exceptionnel : 10 km de pistes VTT, une pumptrack, 
des sentiers piétons, des espaces de détente… Et tout cela gratuitement et pour 
tous. C’est une fierté que je partage avec vous. Ce lieu, chargé de symboles, sera 
désormais un espace de sport, de nature, de transmission. Il nous rappelle que 
l’investissement dans le long terme, lorsqu’il est assumé et structuré, permet de bâtir 
un vrai héritage. À SQY, nous croyons à l’héritage. Et nous le construisons chaque 
jour avec sérieux et détermination. C’est pourquoi je vous donne rendez-vous le  
17 mai pour l’ouverture de la Colline d'Élancourt 2.0 ! Je compte sur votre présence.

Jean-Michel Fourgous
Président de Saint-Quentin-en-Yvelines
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ActuSQY 
L'instantané
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UNE RÉVOLUTION  
DOUCE  

À LA VERRIÈRE !

MÉTAMORPHOSE EN VUE  
POUR LA VERRIÈRE ! 

UN NOUVEAU CŒUR DE VILLE VA VOIR  
LE JOUR DANS LE SECTEUR  

GARE-BÉCANNES.  
CE PROJET D’ÉCOQUARTIER, QUI DEVRAIT  
ÊTRE RÉALISÉ DANS QUELQUES ANNÉES  

SOUS LA CONDUITE DE L’ARCHITECTE  
DE RENOM XAVIER BOHL, VA CHANGER  

LE VISAGE DE LA VERRIÈRE.  
DANS LA PERSPECTIVE DU CHÂTEAU  

HISTORIQUE, FAÇADES COLORÉES ET VARIÉES, 
TOITS EN PENTE, ESPACES DE VERDURE,  

PLACE CONVIVIALE, SERVICES ET COMMERCES  
DE PROXIMITÉ, RENOUERONT AVEC L’ESPRIT 

VILLAGE ET LES HABITATIONS ANCIENNES  
DE LA RÉGION, SUR LE PRINCIPE  

DE L’ARCHITECTURE DOUCE.

ActuSQY 
L'instantané

En savoir plus  
sur le futur aménagement  

du quartier Gare-Bécannes
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ActuSQY
L'agglo

Des finances  
saines dans  
un contexte 
inédit
Instabilité gouvernementale, retard sur l’adoption du projet de loi de finances, 
restrictions drastiques pour la sphère publique locale… Entre fin 2024 et début 2025, 
les collectivités ont été mises à mal par une situation inédite sous la Ve République. 
C’est dans ce contexte incertain que le budget primitif 2025 de SQY a été adopté  
le 10 avril. Malgré ces contraintes, SQY s’adapte et maintient le cap. / Élodie d’Athis 

Le principe d’autonomie financière des collectivités est inscrit  
dans Constitution. Or, depuis de nombreuses années, c’est l’inverse  
qui se produit, avec une remise en cause de la fiscalité locale  
et des ponctions de plus en plus importantes sur les collectivités. 

Retrouvez l’interview de Thierry Michel,  
vice-président de SQY délégué  
aux Finances et aux Ressources 
humaines en flashant ce QRcode

LES IMPÔTS SUR 
LESQUELS SQY A UN 
POUVOIR DE TAUX 
(TAXES FONCIÈRES, 
TAXE D’ENLÈVEMENT 
DES ORDURES 
MÉNAGÈRES, 
COTISATION FONCIÈRE  
DES ENTREPRISES...) 
RESTENT STABLES  
EN 2025.

En 2025, le phénomène  
se poursuit, avec notamment :
• Un nouveau mécanisme nommé DILICO, qui entend immobiliser des 
fonds publics de certaines collectivités. Cela représente 3,7 M€ pour SQY.
• Le fonds de péréquation des ressources intercommunales et 
communales (FPIC), qui consiste à prélever des ressources 
d’intercommunalités et de communes, au profit de collectivités  
moins favorisées. Il représente une charge de 9,5 M€ pour SQY.
• Une diminution de la dotation de compensation, dont SQY  
subit une perte d’1,8 M€. 
• La poursuite de la contribution de SQY au redressement  
des finances publiques, pour plus de 995 000€.
• Le gel des fractions de TVA versées aux collectivités, alors  
même que la TVA est un impôt dynamique ! Cela représente  
une baisse de 800 000 € pour SQY par rapport à 2024.

d'augmentation  
d'impôts à SQY

0 %
Une pression toujours 
plus forte sur les budgets 
locaux

© Christian Lauté
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ActuSQY
L'agglo

Contrairement à l'État, 
les collectivités sont 
tenues de voter des 
budgets à l’équilibre.  
Par ailleurs, la dette  
des collectivités est 
stable depuis une 
trentaine d’années 
(moins de 9 % du PIB).
Source : Insee, 2022

Sécurité sociale, 
hôpitaux publics, 
régimes de retraite, 
assurance chômage

État, administrations 
centrales et satellites

Collectivités et autres 
administrations locales 
(ex : CCAS, caisses  
des écoles, chambres 
consulaires)

COMMENT SE  
RÉPARTIT LA  
DÉPENSE PUBLIQUE  
EN FRANCE ?

43 %

39 %

18 %

Malgré un contexte national fragile, 
SQY a fait le choix de maintenir un 
haut niveau d’investissement pour 
préserver la croissance et l’attractivité,  
à hauteur de 137,8 M€ en 2025.

DES INVESTISSEMENTS  
SUR LE LONG TERME 
En 2022, SQY a engagé une 
programmation pluriannuelle des 
investissements (PPI) pour 5 ans. 
Cet outil prospectif permet de planifier  
les investissements et le soutien 
apporté aux projets communaux. 

Pour 2025, les investissements  
inscrits à la PPI s’élèvent  
à environ 79 M€, dont :
• La construction de la nouvelle 
médiathèque de Magny
• Le nouvel Hôtel de police de SQY
• La réhabilitation du théâtre
• Les travaux sur l’avenue  
de St-Germain aux Clayes

Les économies significatives réalisées 
sur les dépenses de fonctionnement  
en 2025 – de l’ordre de 5 M€ par rapport  
à 2024 – permettent à SQY d’absorber  
les mesures gouvernementales.  
Parmi ces dépenses : 

L’assainissement,  
un budget  
conséquent

Une fois l’eau 
consommée, elle doit  
être collectée,  

transportée, dépolluée.  
Cette compétence fait  
l’objet d’un budget dédié,  
qui représente 5,7 M€ de 
dépenses de fonctionnement 
pour exploiter le réseau  
et 5 M € de dépenses 
d’investissement pour 
l’entretenir et le rénover.

Une politique 
d'investissement
volontariste

d’investissements  
auront été réalisés à SQY 
entre 2020 et 2026

L’INVESTISSEMENT DES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES
représente 70 % de l’investissement public en France.  
L’action des collectivités a donc un effet significatif sur la croissance.

Le saviez-vous ?
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• La voie de bus à Trappes-La Verrière
• La création de la maison de santé  
de Trappes
• La passerelle cyclable sur la RN 10

Des dépenses maîtrisées

459 M€

• 22 M€ dont 
plus de 13 M€ 
pour la collecte 
et le traitement 
des déchets 
ménagers.

• Près de 5,3 M€

• 2,8 M€

• Près de 2,4 M€

• Près d'1,2 M€

• Plus d'1 M€

• Près de 5,8 M€

• Près de 8,3 M€

DÉCHETS

SOUTIEN AUX 
ASSOCIATIONS

ACTIONS ET 
ÉQUIPEMENTS 
CULTURELS

PROPRETÉ 
URBAINE

MOBILIER URBAIN  
ET BORNES DE RECHARGE 
ÉLECTRIQUE

ACTIONS SPORTIVES ET 
GESTION DES ÉQUIPEMENTS

ESPACES  
VERTS

VOIRIES  
ET RÉSEAUX
(éclairage  
et feux)
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ActuSQY
L'agglo

Chèvres  
et moutons,
le retour ! 
Avec le printemps, nos amis 
les chèvres et les moutons 
ont repris leurs quartiers à 
SQY, au sein de quatre sites 
d’éco-pâturage : rue Palladio 
à Guyancourt, au Val Favry  
à Coignières, à la prairie  
du Verger du Mérantais  
de Magny-les-Hameaux,  
au parc de la Sourderie  
à Montigny et Voisins.  
Une alternative au fauchage 

mécanique  
avec zéro 
pollution, 

zéro nuisance 
sonore et un 

environnement 
préservé.

sites  
d’éco-pâturage 
à SQY

4

Une offre  
de soins
améliorée

Simone Veil : c’est le nom de la maison de santé pluriprofessionnelle qui a ouvert 
ses portes fin 2024 aux Clayes-sous-Bois. Le 8 mars, à l’occasion de la Journée 
des droits des femmes, Philippe Guiguen, maire et vice-président de SQY,  
a inauguré l’équipement, en présence de Jean-Michel Fourgous, président  
de SQY, François Morton, vice-président, Pierre Bédier, président du  
Département, Jérôme Regnault, conseiller régional. Alors que 97 % de la 
population francilienne est impactée par le manque de médecins, SQY  
soutient les communes qui s’engagent dans la création de maisons de santé.  
Celle des Clayes, soutenue à hauteur d’1 million € par SQY, compte des médecins 
généralistes, un ORL, un cardiologue, une sage-femme, une kinésithérapeute,  
un ostéopathe, des psychologues, ainsi qu’un centre de radiologie. D’autres 
professionnels sont attendus dans les prochains mois. En lien avec les hôpitaux  
et les cliniques, des permanences d’internes seront également proposées.

31 avenue Jules Ferry - RDV sur Doctolib ou par tel : 01 30 56 35 36

C’est le chiffre édifiant recensé par l’ARS  
pour l'Île-de-France, dont les déserts médicaux 
touchent particulièrement la grande couronne.116
MÉDECINS GÉNÉRALISTES 
POUR 100 000 HABITANTS
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Philippe Guiguen, maire 

des Clayes, sur tv78

JOP 2024 : la fête continue ! 
Du 31 mars au 4 avril, à l’occasion de la Semaine Olympique et 
Paralympique, écoliers, collégiens et lycéens ont célébré l’héritage des JOP 
2024. Une trentaine de classes, soit presque 800 élèves de l’agglomération, 
ont découvert des pratiques ludiques et sportives au Vélodrome national, au 
Complexe sportif de l’Europe, à la Commanderie des Templiers, au Centre 
d'incendie et de secours de Montigny. Certains ont pu tester les nouvelles 
pratiques des prochaines olympiades estivales de Los Angeles 2028 telles 
que le flag et le baseball. Deux classes ont également partagé des moments 
privilégiés avec leurs aînés, au sein des EHPAD de Montigny et de Plaisir.  
Le 1er avril à Élancourt, les enfants ont eu le plaisir de rencontrer Marie 
Barsacq, ministre des Sports et Tony Estanguet, président du comité 
d’organisation de Paris 2024, qui n’ont pas hésité à se prêter au jeu !
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Revivez l’événement  
en flashant ce QRcode

Marie Barsacq et Tony Estanguet,  
à l’occasion de la Semaine  
Olympique et Paralympique
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Entre juin et décembre 2024, SQY a sollicité les habitants 
et les usagers dans le cadre de l’élaboration de son plan 
local d'urbanisme intercommunal et habitat (PLUI-H). 
SQY Mag vous en dévoile les premiers résultats.

ActuSQY
Comprendre

LE PLUI-H, C’EST QUOI ? 
Le plan local d'urbanisme intercommunal  
et valant programme de l’habitat est un 
outil qui contribue à déterminer votre 
cadre de vie sur une échéance de  
10 à 15 ans. Ce document stratégique 
à l’échelle des 12 communes de SQY 
définit les règles d'urbanisme du 
territoire et les questions liées aux 
besoins en logements. Il s’appuie 
sur le projet d’aménagement et de 
développement durables (PADD)
qui fixe la trajectoire du territoire 
pour la construction d’habitations, 
d’équipements publics, pour la place 
de la nature en ville, la protection  
des espaces naturels sensibles  
ou les modes de transports doux. 

PLUI-H 
près de 1 400 personnes  
se sont exprimées

Retrouvez 
les comptes-
rendus de 
l’enquête en 
ligne et des 
ateliers sur : 
sqy.fr/plui-h 

SAINT-QUENTINOIS
ont répondu à l’enquête  
en ligne

1 102

ATELIERS DÉDIÉS
ont été organisés avec :  
120 habitants,  
125 étudiants de l’UVSQ,  
21 lycéens de SQY,  
12 acteurs économiques

4

SE DISENT SATISFAITS
d'habiter à SQY

RECOMMANDERAIENT
d'habiter à SQY

91 %

84 %

ActuSQY

Les mots les plus 
utilisés pour qualifier 
le territoire
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Vert

Dynamisme

Agréable à vivre

Innovation

Économie

Atelier avec les acteurs 
économiques de SQY

L'agglo

9SQYMAG • n°107 • Mai-juin 2025

PAROLES 
D’HABITANTS  
SUR…
Le développement 
économique 

•  Favoriser les liens  
entre les entreprises  
et les formations locales

•  Prévoir l’accès au logement,  
aux transports, services  
et commerces pour bien 
accueillir les salariés

Le commerce  
et les services

•  Des commerces de  
centre-ville accessibles  
à pied ou à vélo et associés 
à la convivialité

•  Un accès facilité à la santé, 
notamment les soins 
spécialisés

L’habitat
•  Penser les constructions 

avec des services, 
commerces et équipements 
correspondants

L’environnement
•  Donner la priorité  

à l’énergie solaire
•  Un fort intérêt pour  

les enjeux de l’eau

Les mobilités
•  Réduire la distance 

domicile-travail 
•  Aider à l’acquisition  

de véhicules propres et 
développer les bornes  
de recharge

•  Favoriser la marche en 
adaptant l’aménagement 
de l’espace public.



© Christian Lauté



Zoom sur quelques actions phares menées  
à Maurepas et soutenues par SQY.

ActuSQY
ComprendreQue fait  l’agglo 

pour votre commune ?

Accédez à la vidéo en flashant 
ce  QR code

maire de Maurepas, conseiller départemental des 
Yvelines et Vice-président de SQY délégué à l’Habitat

Grégory Garestier, 

© Christian Lauté

Une journée avec 

1,45 million €
Soutien de SQY :

Le centre aqualudique d’Elancourt- 
Maurepas, a ouvert ses portes  
en 2022. Une expérience sport, 
bien-être et loisirs avec plusieurs 
bassins de nage, un espace  
de jeux et de remise en forme.

Un nouveau

Éclairage public

Sur la période 
2020-2023

1,45 million €
Soutien de SQY :

4,3 M€*

Coût des travaux 
conduits par SQY

Un vaste chantier

boulevard Miserey

Le boulevard Michel Miserey a fait l’objet  
de lourds travaux lancés en 2024. L’objectif : 

apaiser la circulation, accroître les espaces  
de nature, favoriser le confort des riverains  

et les mobilités douces, sécuriser les traversées  
des collégiens et des lycéens à proximité et créer  
des places de stationnement supplémentaires.

*dont 1,4 million d'euros de
soutien de l’Agence de l’Eau

© Christian Lauté

près de 2,3 millions € HT
Soutien de SQY :

une nouvelle halle de marché

©
 D

R

Bientôt
Après l’incendie  
qui avait détruit  

la halle du marché  
en 2019, une nouvelle  
halle a été imaginée  
pour les habitants,  

au même emplacement. 
Elle devrait être 
opérationnelle  

fin 2025.

Maurepas

centre aquatique

©
 C

hr
is

tia
n 

La
ut

é

11SQYMAG • n°107 • Mai-juin 2025



ActuSQY
Villes

Les Clayes-sous-Bois

Élancourt

Chineurs, venez dénicher de bonnes 
affaires ! Objets, vêtements, petit 
mobilier, jeux et vaisselle à petits prix 
seront à votre portée le dimanche  
25 mai, de 9h à 18h, sur le parking  
de la gare. Comme chaque année,  
cet événement convivial devrait  
satisfaire vos attentes !

Dimanche 25 mai – 9h-18h 
Parking de la Gare, avenue de la Gare  
Plus d’infos : 01 30 13 17 67 
evenementiel@coignieres.fr 
coignieres.fr

Back to 90’s ! 
Fête en vue à Élancourt, qui se prépare à accueillir un grand concert pour les 
nostalgiques des années 1990 ! Samedi 28 juin, le stade Guy Boniface se 
transformera en piste de danse à ciel ouvert, sur les titres phares des années 1990. 
Débutez la soirée avec le groupe « Génération Boys Band », qui reprendra les tubes 
des Backstreet Boys, 2 Be 3, Alliage, Take That, GSquad, Worlds Apart…  
Puis continuez avec Chris Anderson, interprète du très célèbre Madison ! Vous 
aurez ensuite le plaisir de retrouver les L5 pour chanter notamment « Toutes les 
femmes de ta vie », suivies de Nadiya, qui reprendra « Et c’est parti » ou « Roc ».  
Pour clôturer cette soirée estivale, bougez avec le DJ « Sound of Legend »,  
connu pour remettre au goût du jour d’anciens titres... de légende !

Samedi 28 juin, 21h - 0h, Parc des sports Guy Boniface 
Food trucks à partir de 19h. Entrée libre et gratuite.  
Programme complet disponible en juin sur elancourt.fr

Le grand retour des Clayescibels
Après plus de 3 ans d’attente, le festival des Clayescibels est de 
retour le 14 juin pour une 26e édition sensationnelle ! Cette année,  
la municipalité place la barre très haut en matière de programmation, 
avec en tête d’affiche le groupe mondialement connu Magic System, 
pour enflammer le parc de Diane ! Ça va « bouger bouger » !  
Rendez-vous à 15h pour profiter des premiers concerts avec  
les tremplins musicaux. L’occasion de découvrir et de soutenir les 
futures stars de demain ! À 20h, le groupe The Crook and The Dylan 
prendra la relève avec son rock celtique, folk, blues, country, pop.  
À 22h, Magic System montera sur scène pour vous faire danser sur 
ses plus grands tubes, Feel the magic in the air, Allez, allez, allez…

lesclayessousbois.fr

Coignières
RETROUVEZ TOUTES LES ACTUS
ET L'AGENDA DES SORTIES SUR SQY.FR 
ET KIOSQ.SQY.FR

Rendez-vous  
au vide-greniers 
de Coignières
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Ouvrage disponible en ligne sur museedelaville.sqy.fr 
ou dans les médiathèques de SQY 
ville-laverriere.com

ActuSQY
Villes

La Verrière

Saviez-vous que l’étang des Noës  
était destiné à alimenter en eau les 
fontaines du Roi Soleil ? Que le trésor 
de Napoléon était caché sous le 
parquet du château de La Verrière ? 
Que la commune a servi de décor  
dans de nombreux films ? Alors le  
livre La Verrière, toute une histoire est  

fait pour vous ! Réalisé grâce aux équipes du Musée de la ville de SQY, 
cet abécédaire de la commune regorge d’anecdotes et de trésors 
d’archives. De nombreux habitants ont contribué à sa rédaction, en 
partageant leur mémoire et des photos dont la valeur est inestimable.  
À l’occasion de la sortie du livre, le maire Nicolas Dainville a conclu :  
« Nous sommes tous les héritiers de cette histoire commune et il nous 
appartient d’écrire, ensemble, le prochain chapitre. Pour continuer  
de donner le meilleur à La Verrière, que nous aimons tant ».

Du 17 mai au 28 juin, les arts sont  
à l'honneur à Magny-les-Hameaux. 
Théâtre, arts plastiques, chant, 
cinéma, danse, musique…  
C’est un mois chargé d’émotions  
et de découvertes ! Cette année 
encore, les écoliers auront hâte  
de présenter le fruit de leur travail.  
À retrouver également, les 
spectacles de danse de l’Association 
Magnycoise Éducative et Culturelle,  
les spectacles musicaux de 
l’Association Musicale de la 
Mérantaise et de Zic en Herbe.  
Vous pourrez aussi découvrir  
les nouvelles pièces de théâtre 
composées par les ateliers de la 
Compagnie Sept Septembre et de  
la MJC Mérantaise, et assister à la 
projection du court métrage du 
Cinoche. Cette année, Les Enflurés 
ouvriront l’événement avec leur 
toute nouvelle comédie musicale !

magny-les-hameaux.fr

Magny-les-Hameaux

La Verrière célèbre son histoire !

Les arts  
font école 

99
2828
maimai

auau juinjuin
20252025

Les Arts font 
Les Arts font 

www.kiosq.sqy.fr

RENSEIGNEMENTSRENSEIGNEMENTS
01 30 23 44 28
reservation@magny-les-hameaux.fr

Réservez 
vos places en

ligne sur

Réservez 
vos places en

ligne sur

Estaminet78

www.magny-les-hameaux.fr/estaminet

École École 

À l’occasion du 8 mars, journée internationale  
des droits des femmes, Guyancourt a organisé de 
nombreuses manifestations. Chaque année, la Ville  
se mobilise pour sensibiliser toutes et tous aux droits 
des femmes. Des ateliers, un concert, une conférence 
et un grand spectacle associatif « Assos en scène » 

ont été proposés au public. Ce dernier spectacle  
a totalisé plus de 400 entrées. Les recettes (2550 €)  

ont été reversées au centre d’information sur les droits des femmes et 
des familles. Une nouveauté cette année : pour lutter contre la précarité 
et faciliter l’accès à la santé à toutes les femmes, notamment aux  
plus fragiles, la Ville a mis en place des distributeurs de protections 
périodiques en accès gratuit dans 4 lieux stratégiques de la commune. 

ville-guyancourt.fr

Guyancourt

Guyancourt mobilisée 
pour les femmes
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Maurepas

Le cimetière animalier de Maurepas a ouvert ses portes le 18 mars. 
Situé à côté du cimetière communal, rue de Villeneuve, il est  
le premier du genre à SQY et le deuxième dans les Yvelines.  
Inauguré par Grégory Garestier, maire, Pascale Denis, adjointe  
à la Jeunesse, à la Politique de la ville, à la Condition animale et les 
membres du conseil municipal et du conseil des aînés, il compte 
145 emplacements pour l’inhumation de tout animal décédé de 
moins de 40 kg, sans restriction d’espèce. Le dépôt des urnes 
contenant les cendres est possible au columbarium, ainsi que  
leur dispersion au jardin du souvenir. Pour ses actions en faveur  
du bien-être animal, Maurepas a été récompensée par la région  
de « deux pattes » au label Ville amie des Animaux.

Concessions possibles pour 5 à 10 ans - tarifs de 150 à 480 €  
Plus d’infos : pôle citoyen – tel : 01 30 66 54 32  
maurepas.fr

Un square d’un nouveau genre a été aménagé par la municipalité au 
cœur du village. Nouveau dans la mesure où il propose deux espaces 
sur 1 900 m2, avec une 1re aire de petits jeux sportive, ludique, mais 
aussi inclusive. Ces jeux sont adaptés à tous les enfants, quelles que 
soient leurs capacités motrices, physiques ou cognitives, notamment 
un tourniquet et un trampoline adaptés aux enfants en fauteuil.  
Le second espace présente un nouveau city stade de basket et 
redonne un sacré coup de jeune à l’ancien terrain. En hommage à 
Philippine, disparue tragiquement en 2024, le square, qui porte son 
prénom, a été inauguré par le maire et le conseil municipal, avec le 
conseil de quartier, en présence notamment de Clarisse Ménager, 
directrice générale de la Fondation Anne de Gaulle, qui posera  
ses valises au second semestre 2025, à quelques mètres, au sein 
du 1er village 100 % inclusif baptisé AgorHa.

montigny78.fr

Le 14 juin, pour sa 21e édition, le festival 
Escales d’Ailleurs vous promet un moment 
inoubliable dans le parc du château.  
Cette année, l’Ailleurs sera « ici » puisque 
c’est la France qui sera à l’honneur de ce 
festival qui accueille tous les ans plus de  
15 000 visiteurs ! À ne pas manquer :  
le concert gratuit d’Olivia Ruiz, qui 
enflammera la scène à partir de 20h,  
suivi de Zoufris Maracas. Concerts, 
spectacles, déambulations, bal occitan, 
animation pour enfants et pôle culinaire aux 
saveurs du monde vous attendent à partir de 
14h30. En famille ou entre amis, venez vibrer, 
danser, goûter et vous évader à Plaisir !

Entrée libre et gratuite – Navettes gratuites 
depuis la gare de Plaisir-Grignon  
Programme complet sur ville-plaisir.fr

Le nouveau cimetière 
animalier

Concert gratuit 
d’Olivia Ruiz à  
Escales d’Ailleurs !

Une aire de jeux inclusive  
au village
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Montigny-le-Bretonneux

Plaisir

©
 V

ill
e 

de
 M

au
re

pa
s

©
 C

ha
rl

ot
te

 A
br

am
ow

15SQYMAG • n°107 • Mai-juin 2025





Trappes

Trappes s’équipe d’une nouvelle crèche de 60 berceaux, alliant accueil  
de qualité et performance environnementale. Conçue avec des  
matériaux biosourcés (terre crue et bois) et équipée de panneaux 
photovoltaïques, elle offrira un cadre sain et durable aux enfants comme 
aux professionnel(le)s de la petite enfance. Les espaces lumineux, la 
circulation fluide et les locaux ergonomiques garantiront des conditions 
de travail optimales. Pensée pour favoriser l’éveil et le bien-être des 
tout-petits, cette crèche illustre l’engagement de la ville en faveur d’un 
service public de qualité, inclusif et respectueux de l’environnement. 

trappes.fr
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Bientôt une nouvelle crèche  
à Trappes

Le premier Forum Santé de Villepreux 
se tiendra le samedi 21 juin à l’Espace 
Michel Petrucciani. Toute la journée, 
conférences, stands de prévention  
et de dépistage, ainsi que des 
professionnels de santé (médecins, 
kinés…) seront présents. Parce que  
la prévention est essentielle pour 
détecter précocement certaines 
maladies, l’événement mettra l’accent 
sur l'importance des dépistages, le 
rôle des aidants et les enjeux de santé 
publique. Food trucks et animations 
compléteront cette journée dédiée au 
bien-être et à la prévention. Ce Forum 
Santé s’inscrit dans une démarche 
plus large de Villepreux en faveur  
du bien-être et de l’accès aux soins. 

villepreux.fr

Villepreux

Premier Forum Santé à Villepreux

En 2025, Voisins célèbre les femmes. 
L’occasion de redécouvrir ses 
inspirantes d’hier pour construire  
une société plus inclusive.  
Cette année, la France fête les  
80 ans du 1er scrutin auquel les  
femmes ont participé, en 1945.  
Outre les actions engagées par  
la mairie, d’autres acteurs se  
mobilisent, comme le centre  
Alfred de Vigny ou la médiathèque 
St-Exupéry. Pour ce 1er semestre, 
l’exposition « Elle était une fois… »  
du 3 au 25 mai à l’espace Decauville, 
réunit les portraits de 80 pionnières 
dans leur domaine.  
Elle rend hommage aux femmes  
du territoire qui ont contribué  
aux transformations de la société,  
alors que les acquis du passé  
semblent pouvoir être remis  
en cause. Outre sa valeur 
commémorative, cet événement  
doit aussi encourager les jeunes  
à plus de diversité et plus d’égalité,  
pour qu’il n’y ait plus de territoire 
interdit pour l’un ou l’autre  
des deux sexes.

Programme complet sur  
voisins78.fr

Voisins-Le-Bretonneux

Les femmes  
à l'honneur

ActuSQY
Villes
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36,6
MILLIONS D'EUROS

C'est le montant qui 
devrait être investi sur  
le territoire d'ici à 2031 
dans le cadre du schéma 
directeur cyclable

3
SITES  
OLYMPIQUES

dédiés  
au vélo

terre  
de vélo ! 

SQY,

VTT, piste, BMX, loisir, 
trajets quotidiens  
ou professionnels…  
Après des JOP qui ont  
fait du vélo la star du 
territoire et alors que  
la Colline d’Élancourt 
s’apprête à rouvrir au 
public, c’est le moment  
de vous mettre au vélo !

Elle a vu s’affronter les meilleurs 
vététistes au monde et a célébré 
deux médailles françaises. Moins 
d’un an après les JO, la Colline 
d'Élancourt sera rendue au public 
samedi 17 mai, pour une grande 
journée de fête.  
Ce nouveau parc sportif et paysager, 
dédié à la pratique du VTT et à la 
promenade, est l’un des symboles 
des ambitions de SQY en faveur  
du vélo, qui encourage depuis  
de longues années sa pratique.  
Entre les investissements réalisés 
pour développer le réseau  
cyclable, la boucle reliant les sites 

olympiques, la future passerelle 
chevauchant la N 10, et un été 2024 
qui a consacré la petite reine  
à travers l’olympisme, le choix  
est vaste !

DU CYCLISME PROFESSIONNEL  
À LA PRATIQUE QUOTIDIENNE 
Le cyclisme professionnel est 
largement implanté sur le territoire : 
le Vélodrome national, installé 
depuis 2014, abritant aussi le  
siège de la Fédération française  
de cyclisme, le stadium BMX,  
la Colline d'Élancourt pour le VTT, 
sans oublier les associations 
sportives de SQY, qui encouragent 
et démocratisent la pratique du vélo. 
Au-delà des professionnels du  
sport, c’est tout un territoire qui 
s’est mobilisé pour faire du vélo  
un rendez-vous du quotidien, 
rendant ses usages possibles et 
agréables.C’est bon pour la santé  
et bon pour la planète.  
Alors, plus d’excuses si vous  
ne pratiquez pas encore le vélo !

Élodie d’Athis 

Dossier 
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Quelle place occupe le vélo sur le territoire de SQY ?
Les Jeux olympiques et paralympiques ont démontré que notre territoire est 
véritablement une terre de vélo, tant pour le sport que pour les loisirs. Pendant cet 
événement, les stationnements et parkings à vélos ont été pleins à craquer, attirant  
le public, que ce soit pour assister aux compétitions, accéder à la Fan zone ou assurer 
les déplacements habituels. Cela nous a confortés dans l'idée de promouvoir le vélo 
au quotidien comme un mode de transport à part entière. Initialement, nous ciblions 
les « vélo-taffeurs », ces habitués de trajets domicile-travail. Désormais, notre 
ambition est de toucher tous les usagers. Dans notre nouveau schéma directeur 
cyclable, l’agglomération vise à maintenir, créer ou améliorer plus de 600 km 
d’itinéraires cyclables d’ici à 2031. Avec un investissement de 36,6 millions €,  
nos objectifs incluent : au moins un doublement de la part modale du vélo, passant  
de 3 à 6 % (voire 8 %) d’ici à 2031 ; améliorer les infrastructures ; offrir davantage  
de parkings pour vélos et de meilleure qualité ; renforcer les services destinés  
aux habitants ; assurer l'entretien d'un réseau cyclable structurant.  
Notre ambition reste forte, même face aux contraintes budgétaires.

Quelles sont perspectives pour le vélo sur notre territoire ?
Il est crucial de mettre en avant les aménagements à venir, soutenus par les lignes 3  
et 8 du Réseau vélo Île-de-France (VIF), qui traversent notre agglomération. SQY 
s'engage activement avec des projets sur la portion saint-quentinoise du VIF, se plaçant 
ainsi en tête du peloton régional. Cette année, nous réaliserons une passerelle dédiée 
aux mobilités douces, reliant l’île de loisirs de SQY à Montigny-le-Bretonneux.  
Nous développons également de nouvelles voies cyclables, notamment sur le boulevard 
Miserey à Maurepas. Par ailleurs, notre Vélostation à la gare de SQY, à travers l'agence 
mobile et l'agence des mobilités, continue d’offrir un service de qualité à nos usagers, 
sans oublier l'arrivée de VOI, notre nouvel opérateur dédié aux trottinettes et aux  
vélos en libre-service. Aussi, les compteurs, qui nous déployons un peu partout sur  
le territoire, attestent déjà d’une progression fulgurante des déplacements à vélo.  
Enfin, pour nos « vélo-taffeurs », le challenge interentreprises continue d'attirer  
du monde. En 2024, 28 entreprises y ont participé, rassemblant près de 500 inscrits  
qui ont parcouru un total de 45 000 km. Des records à battre cette année !

Propos recueillis par Margaux Bourgasser

Les JOP nous ont confortés dans l'idée de promouvoir le vélo  
au quotidien comme un mode de transport à part entière.  
Notre ambition est de toucher tous les usagers. 

Entretien

Jean-Baptiste 
Hamonic
Vice-président de SQY  
délégué aux transports  
et aux mobilités durables

10,5
MILLIONS €

Investis par SQY,  
le Département,  
la Région,  
la Solideo, dans 
l’aménagement  
de la Colline 
d'Élancourt.
En complément, SQY conduit  
des aménagements de 
compensation écologique  
dont la réalisation est confiée  
à Seine Yvelines Environnement.  
Le montant de ces compensations 
est estimé à 4,8 M €, financés  
par le Département à hauteur  
de 3 M €.

Dossier

15 ÉCO-
COMPTEURS 

Vous l’avez sans  
doute remarqué :  
des éco-compteurs  
à vélos, dont un  
totem dynamique  
à proximité du 
Vélodrome national, 
ont été installés.  
Ils permettent d’évaluer 
la fréquentation et  
de mieux cibler les 
aménagements.  
SQY a noté un vrai 
effet « boost » des 
nouveaux itinéraires 
cyclables sur la 
pratique du vélo :

+ 102 %  de fréquentation 
avenue du 19 mars 1962 
à Plaisir

+ 147 % boulevard Schuler 
à Maurepas

+ 282 % sur l'avenue  
de Chevreuse à Plaisir

+ 440 % sur la route de 
Port-Royal des Champs  
à Magny-les-Hameaux

© Pierre Mondinot

Entre 2019 et 2024
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Site olympique

DES JO AU TERRAIN  
DE JEU POUR TOUS
L’aménagement de la Colline 
d’Élancourt, tel que vous le verrez  
à partir du 17 mai, est un héritage  
des JO 2024. Plus de 10 millions 
d’euros ont été investis par SQY,  
le Département, la Région,  
la Solideo, dans la transformation  
de ce site exceptionnel de plus  
de 50 hectares, qui est aussi le  
point culminant de l’Île-de-France. 
L’été dernier, les épreuves  
olympiques de VTT avaient  
déjà dévoilé l’impressionnante 
transformation du site.  

Colline  
d’Élancourt,

un héritage  
  en or ! 

Le 17 mai, le site olympique de VTT rouvre au public 
saint-quentinois. Animations, parcours découverte, 
présence d’athlètes olympiques… Cette journée  
promet d’être spectaculaire. 

Moins d’un an plus tard, après  
des travaux complémentaires 
d’adaptation, les installations sont  
fin prêtes pour faire de la Colline un 
site sportif outdoor de référence, 
avec 10 km de pistes VTT de 
différents niveaux, ainsi qu’une 
pumptrack. Gratuite et ouverte  
à tous, la Colline devient aussi  
un parc de loisirs et paysager :  
12 km de cheminements piétons  
y ont été aménagés, avec un accès  
au sommet, des espaces de détente 

comme des tables de pique-nique, 
des agrès ludiques et sportifs,  
un parcours pédagogique  
et une table d’orientation. 

UN ESPACE PRÉSERVÉ  
DE NATURE ET DE PROMENADE
De nombreuses espèces végétales  
et animales ont été inventoriées  
à la Colline. Les aménagements 
réalisés ont permis de préserver  
la biodiversité et les écosystèmes  
de cet espace d’exception.  
Le sommet de la Colline, déjà 
végétalisé, a également été agrandi 
pour recréer un habitat favorable  
aux espèces protégées. 
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vous attend le 17 mai
La Colline
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Dossier

Plan de la Colline et programme détaillé sur : 
lacollinedelancourt.fr ou en flashant  
ce QR code.
À partir du 17 mai, l’accès à la Colline sera libre  
et gratuit pour tous

Trail et footing, balades VTT,  
skate, roller, trottinette sur la 
pumptrack, démonstrations et 
initiations de BMX freestyle, 
escape game, visites guidées…  
À partir de 14h, vous pourrez 
découvrir et tester la Colline  
selon vos envies ! Dès 18h, le 
show d’ouverture débutera avec 
le naming du stade de VTT :  
il prendra le nom de Pauline 
Ferrand-Prévot, médaillée d’or  
aux JO 2024. Place ensuite  
à une grande démonstration de 

BMX free style par le médaillé 
olympique Anthony Jeanjean.  
Les médaillés Victor Koretzky 
(VTT) et Joris Daudet (BMX), 
seront également de la fête.  
La soirée se terminera en 
musique avec un DJ set, une 

ambiance guinguette et des  
food trucks, jusqu’à 21h30. 
Dimanche 18 mai, place au 
Vélotour, boucle ludique et 
familiale sur inscription, qui 
partira de la Colline d'Élancourt  
et traversera France miniature.
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Venez à vélo 
pour profiter 
pleinement  

de cet  
après-midi !



Devenez

de la piste olympique
les rois

Vous avez rêvé de vous retrouver 
comme Benjamin Thomas, notre 
champion olympique, sur la piste 
mythique du Vélodrome national  
ou d’affronter les bosses du  
Stadium BMX, qui a vu la victoire 
historique du triplé français l’été 
dernier aux JO ? Rien de plus facile : 
des baptêmes de pistes sont 
organisés chaque semaine. 
Pour le Vélodrome, comptez 39,20 € 
pour les Saint-Quentinois. Il suffit  
de réserver son créneau sur Internet 
et le jour J, un coach vous accueille 
et vous encadre durant toute la 
séance d’une trentaine de minutes. 
Le vélo, le casque et les chaussures 
sont fournis. Au départ, il faut 
apprivoiser ce vélo à pignon fixe  
et sans vitesse, ce qui n’est pas si 
évident, puis on s’élance en suivant le 
coach pour un premier tour de piste. 
La confiance aidant, la vitesse se fait 
plus rapide et vous pouvez même 

Vous voulez vivre l’expérience  
de la piste olympique du Vélodrome  
national ou du Stadium BMX ?  
C’est possible ! 

tenter de monter dans les virages 
inclinés, sensations garanties.  
Une fois le baptême en poche  
(99,99 % de réussite !) vous pourrez 
alors choisir un cycle d’entraînement 
au cyclisme sur piste à la séance  
ou à l’année. Le même dispositif  
est mis en place pour le Stadium  
BMX (baptême de 24 € pour les 
habitants de SQY). Là encore,  
vous serez encadré par un coach  
de BMX. Le vélo, le casque et les 
protections vous seront prêtés  
et en avant pour les sensations  
en grimpant puis en dévalant  
les bosses olympiques.  
Après le baptême, vous pourrez 
choisir de revenir à la séance  
ou en programme de 
perfectionnement. 

Catherine Cappelaere 

Infos et réservations :  
velodrome-national.com

Découvrez  
à quoi ressemble  

un baptême  
de piste

L’an dernier, 28 
entreprises avaient 
relevé le défi et plus 
de 250 vélo-taffeurs 

s’étaient mobilisés 
pour réaliser en cumulé 
quelque 45 000 km ! Du 19 mai 
au 20 juin, pour sa 5e édition, le 
challenge vélo revient. 
Combien serez-vous à tenter 
de ravir le trophée à l’entreprise 
MonEcho, lauréate en 2024 ? 
Gratuit et ouvert à toutes les 
entreprises du territoire, ce 
challenge saint-quentinois 
propose trois épreuves :

• Le meilleur cycliste, challenge 
individuel en nombre de trajets

• Le meilleur rouleur, challenge 
individuel kilométrique

• La meilleure entreprise 
cycliste, où chaque salarié peut 
additionner ses km parcourus 
avec ses collègues.

Infos : sqy.fr/challenge-velo

Du 19 mai  
au 20 juin

pour le 
challenge vélo 
interentreprises ! 

C'est parti

Dossier 
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BAROMÈTRE  
DES VILLES 
CYCLABLES
Jusqu'au 3 juin,  

la Fédération des usagers  
de la bicyclette vous  
propose de répondre  

à son baromètre Vélo.  
En moins de 10 min.,  

donnez votre avis  
sur vos déplacements  

à vélo.
Rendez-vous sur  

barometre.parlons-velo.fr  
ou scannez ce QR Code. 

Plus d'infos sur fub.fr
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L’agglomération détient le label « Terre 
d’excellence cycliste » et œuvre pour 
promouvoir la pratique du vélo dans le 
cadre d’une politique de santé publique  
et de mobilité périurbaine. Se déplacer  
à vélo, ne serait-ce que 30 minutes  
par jour, c’est pratiquer une activité 
physique régulière au bénéfice de sa 
santé, notamment cardiovasculaire.  
Le vélo permet de stimuler le muscle 
cardiaque, d’abaisser le rythme du  
cœur au repos, ainsi que le risque  
de cholestérol et la pression artérielle.

Toujours plus pour le vélo !
Pour les années à venir, SQY ne s’arrêtera pas d’encourager la 
pratique du vélo. Chaque année, des travaux de voies cyclables 
sont programmés, comme récemment sur le boulevard Miserey  
à Maurepas. Partout où SQY réalise des aménagements cyclables,  
une hausse de la pratique du vélo est enregistrée, parfois même 
de façon vertigineuse. 2025 verra aussi la réalisation d’une 
passerelle dédiée aux mobilités douces, qui reliera l’Île de loisirs  
à Montigny-le-Bretonneux. Un ouvrage vertueux à plus d’un titre 
car au-delà du geste architectural, il sera doté d’une bande 
végétalisée pour favoriser la biodiversité. Et puis, SQY a lancé  
avec l’opérateur VOI un service de vélos électrique à la demande, 
adossé à celui des trottinettes électriques. Ce service complète  
la Vélostation implantée à la gare de SQY/Montigny, qui propose  
la location sur de longues durées, ainsi que les services itinérants 
de l’agence mobile.

430 
C’EST LE NOMBRE DE KM 
D’ITINÉRAIRES CYCLABLES, 

qui vous permettent  
de pédaler en toute  
sécurité à travers  
le territoire. 

CONNAISSEZ-VOUS « L’OLYMPISTE » ?
En 2024, le vélo a été largement célébré à SQY, 
avec les exploits olympiques au Vélodrome national,  
au Stadium BMX et à la Colline d’Élancourt.  
Pour relier les sites olympiques de SQY et permettre  
à chacun de les redécouvrir, une boucle dédiée 
aux vélos a été spécialement créée. Cet itinéraire 
balisé et sécurisé s’étend sur 28 km. 

SQY 
vous facilite

le quotidien
SQY possède l’un des réseaux de pistes 
cyclables les plus importants d'Île-de-France 
et de nombreux services dédiés à la petite 
reine. 

Votre  
atout  

santé

Consultez la carte du réseau 
cyclable à horizon 2031 :

Dossier
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L'invité

Thierry

Fabre
Rencontre avec Thierry Fabre, 
pionnier du développement  
de la pratique du vélo, en 
particulier du VTT à SQY.  
Depuis plus de 20 ans,  
il est le président du  
Vélo Club Élancourt -  
SQY Team Voussert.

Comment est née votre  
passion pour le vélo ? 
Au départ, mon sport c’était le 
football. J’ai fait beaucoup de 
compétitions avec un certain 
succès. Puis, à 30 ans, je me suis  
dit que j’avais fait trop de sacrifices 
pour le foot. Je voulais connaître 
autre chose : cela a été le vélo pour 
la liberté qu’il procure. Le club de 
vélo, c’est une histoire de passion  
et d’amitié qui dure depuis  
plus de 40 ans ! J’ai repris la 
présidence de l’ancien club de vélo  
Maurepas-Élancourt, alors qu’il  
n’y avait plus que 5 adhérents.  
Avec des amis qui faisaient du VTT 
dans une association de quartier  
de la Clef Saint-Pierre, nous avons 
entièrement recréé le club.  
La plupart de ce noyau dur est 
toujours présent aujourd’hui. 

Quelle est l’actualité de votre club ? 
Aujourd’hui, il s’appelle le vélo club 
Élancourt-SQY Team Voussert, car 
grâce à notre sponsor, nous avons 
une équipe professionnelle de 
cyclistes sur piste. Le club, c’est  
85 licenciés, du VTT, de la route,  
de la piste, du handisport, du 
cyclo-cross, une école de vélo et une  
équipe de cyclistes professionnels. 
Cette équipe a vu dans ses rangs  

un médaillé olympique sur piste  
à Tokyo, Florian Grengbo,  
des titres de champion du Monde  
et d’Europe avec Quentin Lafargue 
et Clara Copponi, et d’autres  
jeunes du club qui sont devenus 
professionnels. Notre politique est 
fondée sur l’éducation, la sécurité 
avec un pôle de formateurs qui 
enseignent le savoir rouler dans les 
écoles, le social avec notre section 
handisport et des interventions 
dans le milieu hospitalier,  
mais aussi la féminisation  
et le haut niveau avec la piste.

Vous avez un lien particulier  
avec la Colline d’Élancourt,  
qui rouvre au public le 17 mai ? 
J’ose dire que si les épreuves 
olympiques de VTT ont été 
organisées sur la Colline d’Élancourt, 
nous n’y sommes pas pour rien !  
Il y a trente ans, le maire d’Élancourt 
Jean-Michel Fourgous, nous a 
demandé de faire quelque chose 
pour valoriser la Colline. On s’est dit 
qu’on allait faire une course de VTT, 
« La Revancharde ». Nous avons  
alors défriché pour créer plusieurs 
chemins dont certains tracés ont été 
repris pour les JO 2024 ! D’ailleurs, 
pendant les Jeux, afin de valoriser 
l’action du club, j’ai été choisi pour 

encadrer les 60 bénévoles  
en haut de la Colline.

Pour vous le vélo et le club,  
c’est un engagement quotidien…
J’ai une équipe formidable avec moi, 
c’est un peu ma deuxième famille ! 
Cela m’occupe beaucoup.  
De plus, depuis quelques années,  
je me suis investi auprès de la 
Fédération Française de Cyclisme.  
Je gère et je pilote des véhicules 
d’accompagnement des coureurs  
sur route et j’encadre les cyclistes  
du Championnat de France vers  
les podiums et les conférences  
de presse. Je suis porté par la 
passion du sport et l’envie d’aider.  
Dans quelques mois, je serai  
à la retraite. J’aurai encore  
plus de temps à consacrer  
au club et au cyclisme ! 

Propos recueillis  
par Catherine Cappelaere

© Christian Lauté

VCESQY Team Voussert,  
c’est 85 licenciés, du VTT,  
de la route, de la piste, du handisport,  
du cyclo-cross, une école de vélo  
et une équipe de cyclistes  
professionnels. 

teamvoussert.com 
 @vcesqy.team.voussert

Dossier
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« J’ai toujours voulu avoir un petit 
restaurant où l’on peut travailler  
avec soin les assiettes avec une carte 
courte et des produits de saison.  
L’idée est de surprendre avec de vrais 
goûts », explique Damien Coache, 
propriétaire de Terra Cotta. Pour lui, la 
restauration est une affaire de famille.  
Il a repris, il y a quelques années,  
le restaurant de ses parents, devenu 
aujourd’hui le Cocorico à Montigny. 
Cette fois avec Terra Cotta, il mise sur 
la cuisson à la braise. « Nous avons un 
four spécifique qui monte à 300°C  
et permet des cuissons très rapides.  
La braise donne un goût fumé 
incomparable. » En cuisine, deux chefs 
expérimentés ayant œuvré dans des 

restaurants gastronomiques proposent  
une cuisine du monde fusion. « Notre 
spécialité est le poulpe cuit 3 heures  
à basse température avec des épices  
et du vin rouge, juste grillé avant  
le service et accompagné d’un  
espuma de petits poivrons espagnols 
et d’une patate douce confite,  
puis grillée. » La carte du restaurant 
est courte : 3 entrées, 3 plats,  
3 desserts, avec des viandes  
et des poissons d’exception.  
« Nous voulons apporter de l’émotion 
avec des plats qu’on ne retrouve  
pas ailleurs. » Pari réussi : l’assiette  
est savoureuse, originale, percutante  
et les desserts très gourmands.
Catherine Cappelaere

10 ter place de l'Église 
Guyancourt -  Tel : 01 30 64 68 60 
terracotta-restaurant.fr

C’est la nouvelle sensation food de SQY.  
Terra Cotta a ouvert ses portes au cœur du village  
de Guyancourt. Sa spécialité : la cuisson à la braise. 

L'art de la cuisson 

à la braise 
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Reportage à retrouver 
sur tv78.com 

Une famille, des boissons 
sophistiquées et de l’artisanat. 
Mélangez le tout et vous obtenez  
le nouveau bar à cocktail de SQY, 
Cheers, qui a ouvert en mars.  
« Nous cherchions un local à 
Maurepas depuis plusieurs années. 
Nous avons toujours habité ici », 
raconte Fabienne Le Quere,  

la gérante. À ses côtés, son fils 
Killian, passionné de spiritueux : 
« Nous avons une appétence pour  
les bonnes choses. L’objectif est de 
proposer aussi des boissons sans 
alcool de qualité ». Directeur 
général, Killian tenait à disposer 
d’un lieu tourné vers l’artisanat,  
de la création des boissons au 
mobilier. « Je fabrique moi-même 
les bases à cocktails, notamment  
les sirops. Nous souhaitons accueillir 
les clients de la meilleure des manières  
avec des produits bons pour la 
santé », assure-t-il. Le Cheers  
n’a pas vocation à devenir un 
restaurant : « Notre carte propose 

des snackings qui changeront  
au rythme des saisons », précise 
Fabienne. Équipé d’un laboratoire, 
Killian souhaite explorer toutes  
les possibilités et proposer des 
saveurs maison uniques à  
ses clients. Une fois installée, 
l’entreprise familiale organisera 
des soirées festives comme des 
concerts : « Il y en aura pour tous 
les goûts. Nous diffuserons aussi des 
événements sportifs, ajoute Killian. 
Cheers, c’est une expérience,  
un souvenir et de la culture ! »
Margaux Bourgasser

3 avenue Louis Pasteur 
Maurepas / 09 60 52 70 37
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Le nouveau bar à cocktails
de Maurepas

100% SQY
Restaurants-Bars
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Entreprise
100% SQY

À seulement 27 ans, Antoine Martinez,  
ancien étudiant de l’ENSUP Business 
School de SQY, a fondé un kiosque 
gourmand spécialisé dans les 
churros : Marti Chou. De par ses 
racines espagnoles, le jeune homme 
pratique cette technique depuis l’âge 
de 10 ans avec son père. « C’est un 
savoir-faire traditionnel transmis 
depuis trois générations. J’ai passé 
une grande partie de mon enfance  
à Torrevieja en Espagne, chez mes 
grands-parents », raconte l’artisan 
churrero. Depuis septembre 2024,  
il est installé au centre commercial 
One Nation des Clayes-sous-Bois, 
tous les week-ends. « J’ai conçu le 
stand moi-même, c’est un pop-up 
modulable. Je prépare la pâte le 
matin sur place. Il y a différents 
formats afin de proposer des 
formules sur mesure, explique 

Antoine Martinez, qui souhaite 
devenir la référence du churro en 
Île-de-France. J’ai souhaité revisiter 
le concept des churros traditionnels 
en associant mon héritage à l’univers 
de la street-food et de la pâtisserie 
moderne. Je réalise un chocolat 
onctueux maison. Un rappel du 
fameux chocolate con churros ». 
Pour les adeptes du salé, il propose 
des Corn dogs : une recette coréenne 
composée de saucisse, de pâte  
frite et de fromage fondu. 

Margaux Bourgasser

Samedi et dimanche 11h-19h30  
One Nation 

 @martichou_am

Marti chou : 
une histoire  
de famille

Reportage à retrouver 
sur tv78.com 
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LE RÉFLEXE  
SQY CUB !
LIEU D’ÉCHANGES INCONTOURNABLE 

POUR LES ENTREPRENEURS EN DEVENIR, 

SQY CUB ACCOMPAGNE DIRIGEANTS  

ET PORTEURS DE PROJETS AVEC DES 

SERVICES À LA CARTE. TOUR D’HORIZON 

DES ACTIONS MENÉES EN 2024.

Parcours sur mesure
•  700 personnes accompagnées
•  170 permanences
•  Plus de 1 000 rendez-vous

Formations intensives
Dispositif exclusivement saint-
quentinois, « Entrepreneuriat  
pour tous » est un programme  
de 250 heures de formation,  
pour des candidats éloignés  
des aides classiques.
•  La 4e édition a formé  

14 entrepreneurs, dont  
8 ont créé leur entreprise avant 
même la fin de la formation.

Outils de financement
« Initiative SQY », membre  
du réseau Initiative France, 
propose des prêts d’honneur  
à taux zéro et sans garantie. 
•  48 dossiers présentés
•  586 400 € de prêts décaissés
•  2 millions € de prêts bancaires

Portail de l’emploi local
SQY Cub accompagne les 
entreprises dans leur stratégie  
RH et facilite les recrutements 
grâce à sqyemploi.fr.
•  700 entreprises
•  18 000 candidats
•  30 000 offres

Animations collectives
•  1 145 participants aux 72 ateliers 

gratuits organisés à SQY Cub
•  500 entreprises au SQY  

Business Day, avec plus de  
4 200 mises en relation 

•  D’autre événements  
tout au long de l’année : 
e-jobdating, forum handicap, 
jobdatings thématiques.

sqy.fr/sqycub
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Les vertus
Bien-être

100% SQY

Mélanie Macé et Marion Lanoes se 
consacrent au bien-être des individus 
dans un monde en mutation. Mélanie 
Macé, coach et sophrologue, s’est 
spécialisée dans le bien-être féminin, 
en particulier autour de la maternité, 
de la fertilité et de la procréation 
médicalement assistée (PMA). Installée 
à Montigny, elle se rend directement 
chez ses clientes. « Le parcours PMA 
peut engendrer des problématiques 
très spécifiques ; il est souvent difficile 
et peut mener à la dépression ou à 
l'isolement. Mon rôle est d’apporter 
une écoute et de les aider à retrouver 
goût à la vie », explique-t-elle. 
Ancienne professionnelle du marketing 
au Canada, Mélanie a choisi la 
sophrologie après avoir vécu ce 
parcours difficile : « J'ai voulu libérer  
la parole sur ce sujet et permettre aux 
femmes de s’épanouir sans culpabilité. 
Le coaching aide à identifier les 
blocages et favorise la prise de 
conscience. » Marion Lanoes, quant  
à elle, offre ses services en français,  
en anglais – en présentiel ou  
à distance – aux entreprises,  
aux étudiants et aux particuliers.  

Ayant travaillé plusieurs années  
dans les ressources humaines,  
elle a cherché un emploi en accord 
avec ses valeurs : « J’avais besoin  
d’un renouveau professionnel  
pour aider autrui. » Sophrologue,  
elle aide ses clients à gérer stress  
et émotions, notamment face aux 
crises sociales et environnementales. 
Elle reçoit ses clients dans son  
cabinet et se déplace en Île-de-France.  
Toutes deux ont bénéficié du dispositif 
« Entrepreneuriat pour tous »,  
une formation de trois mois à  
SQY Cub : « Cela m’a permis de 
structurer mon projet en échangeant 
avec des personnes de qualité et de 
divers horizons », conclut Marion.

Margaux Bourgasser

Mélanie Macé 
glow-sophro-coaching.com 
07 60 26 96 26 - @glowsophrocoach

Marion Lanoes 
marion-lanoes.com - 06 44 95 09 68 
contact@marion-lanoes.com 
5-7 rue Georges Haussmann 
Guyancourt – @marion_lanoes
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De l'Éducation 
nationale 

Après plus de 20 ans de 
carrière dans l’Éducation 
nationale en tant que chef 
d’établissement, Annie Portet  
est devenue praticienne de 
shiatsu, au terme de 5 ans  
de formation.  
Cet art énergétique japonais 
utilise le toucher pour 
optimiser le fonctionnement 
du corps et permettre un bon 
équilibre général. Installée à 
Guyancourt depuis quelques 
mois, la praticienne reçoit tout 
type de patient : « Tout le monde  
peut faire du shiatsu. C’est avant 
tout préventif, cela ne remplace  
pas la médecine. Selon les 
pathologies, le shiatsu permet  
de moins souffrir. » C’est en 
perdant l’un de ses proches 
qu’Annie Portet a découvert les 
bienfaits du shiatsu : « Au départ,  
j’ai commencé par des massages, 
mais cela ne suffisait pas.  
Je cherchais un équilibre physique,  
mental et émotionnel. Un ami 
m’a recommandé cette pratique. 
C’est une approche holistique, 
l’individu est appréhendé  
dans sa globalité. »
Margaux Bourgasser

Praticienne agréée par la 
Fédération française de shiatsu 
traditionnel - 73 rue Viollet-le-Duc 
Guyancourt - 07 77 26 37 98 
shiatsu-annie@orange.fr

au shiatsu 
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Annie Portet
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Sensibiliser le public à la lecture  
et aux grands enjeux d’avenir.  
C’est l’objectif des Visionnaires, prix 
littéraire créé en 2022 par SQY, dont  
le public participe aux votes à 50 %.

2O25

Sortir à SQY

RENCONTRE AVEC

Delphine 
 Minoui

Votre roman nous plonge dans le paysage 
intime d’une adolescente iranienne,  
au cœur du soulèvement « Femme, Vie, 

Liberté » de 2022. Pourquoi avoir choisi  
de mettre en valeur la génération Z ?

Cette révolte a été incarnée par des 
femmes mais aussi de très jeunes 
filles, qui risquaient tout alors  
qu’elles étaient au pic de leur vie.  

Pour les comprendre, il m’a fallu  
à mon tour me glisser sous leur  

peau, afin de saisir l’élan qui les portait.  
À travers Badjens, j’ai voulu transmettre 
aux lecteurs leurs émotions, leurs espoirs, 
leurs peurs, leur fougue. Je me suis fait  
la porte-parole de ces jeunes femmes qui 
n’ont pas la possibilité de raconter leur 
histoire à cause de la censure. Je voulais 
aussi rendre hommage à celles qui sont 
mortes dans ces événements tragiques.

Badjens oscille entre fiction et réalité.  
En tant que journaliste, vous aviez pu 
rencontrer certaines de ces femmes ?
Je me suis inspirée du réel pour basculer 
ensuite dans la fiction. J’ai moi-même 
vécu à Téhéran dans les années 2000  
et couvert la fameuse vague verte,  
qui annonçait déjà des prémices de 
revendications. J’ai vécu par procuration 
cet élan incroyable que fut la révolte  

de 2022. Grâce à la force des réseaux 
sociaux et des vidéos relayées sur la toile, 
j’ai exhumé de nombreux témoignages. 
Durant un an et demi, j’ai aussi tissé  
des liens plus intimes avec une dizaine 
d’adolescentes avec qui j’ai conversé  
à bâtons rompus. Je n’incarnais plus  
la journaliste mais la romancière, pour 
m’inspirer sans tabou. Lors de ces 
échanges, ces adolescentes se sont 
livrées comme jamais sur l’enfance,  
les premiers amours, les désillusions,  
mais aussi le harcèlement moral et sexuel 
auquel nombre d’entre elles faisaient  
face. Tout cela m’a permis d’inspirer ce 
personnage de Badjens et ce monologue 
intérieur, où la force des mots permet  
de mieux incarner les maux. 

Malgré la tragédie des événements,  
votre héroïne incarne une lueur d’espoir…
Le slogan que ces femmes ont osé 
exprimé « Femme, Vie, Liberté »,  
nous montre que ce combat n’est pas 
misérabiliste. J’ai beaucoup échangé avec 
ces jeunes filles qui ne voulaient pas 
inspirer la pitié mais le respect, la dignité, 
la fierté. Dans ce livre où la destinée 
personnelle de Badjens va rejoindre la  
lutte collective, j’ai essayé, avec mon fil 
imaginaire, de recoudre ces destins brisés, 
de rassembler ces histoires comme un 
puzzle pour créer mon propre personnage, 
qui incarne à mon sens toutes ces voix qui 
nous viennent de l’Iran. À travers Badjens, 
on voit de l’intérieur qu’on peut tenter 
d’emprisonner les corps, sans jamais 
arriver à emprisonner les esprits. 

Propos recueillis par Élodie d’Athis

Littérature

© Christian Lauté

Le 5 avril, Delphine Minoui, grand reporter au Figaro, a remporté le  
Prix du livre de SQY pour son ouvrage Badjens, aux Éditions du Seuil. 

CHIRAZ, AUTOMNE 2022.  
AU CŒUR DE LA RÉVOLTE 
"FEMME, VIE, LIBERTÉ", 
UNE IRANIENNE DE 16 ANS 
ESCALADE UNE BENNE  
À ORDURES, PRÊTE À 
BRÛLER SON FOULARD 
EN PUBLIC. FACE AUX 
ENCOURAGEMENTS DE 
LA FOULE, ET TANDIS 
QUE LA PEUR SE DISSIPE 
PEU À PEU, LE PAYSAGE 
INTIME DE L'ADOLESCENTE 
REBELLE DÉFILE EN  
FLASH-BACK.
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Culture

Sortir à SQY

Au plus près des habitants, le Musée de la ville se 
fait nomade. Prochaines dates à ne pas manquer :
• Jusqu’au 26 mai : exposition « Design, conquête spatiale et 
science-fiction » à la Bibliothèque universitaire de Guyancourt.
• 17 mai : de 18h à 23h, place à La Nuit des Musées à la Commanderie 
d'Élancourt, avec : visite d’exposition, spectacle onirique tout public  
en immersion sensorielle, conférence découverte de la Micro-Folie, 
atelier de flocage.
• 7 et 8 juin : les fameux « Rendez-vous aux Jardins » reprennent  
du service ! Sur le thème « Jardins de pierre, pierres de jardins », 
redécouvrez les parcs urbains et les jardins privés ouverts pour 
l’occasion.
• Jusqu’au 26 juillet : exposition « Du télé-club au smartphone : 
technologies et loisirs des années 1950 à nos jours »,  
à la Commanderie d'Élancourt.

Réseau des médiathèques

Du nouveau à 
Magny-les-
Hameaux  
À compter du 1er juin, la médiathèque 
Jacques Brel fermera définitivement 
ses portes. Elle laissera place à un 
équipement flambant neuf construit 
par SQY rue de la Gerbe d’or, qui 
ouvrira le 2 septembre au public.  
Dès le lundi 19 mai, il ne sera plus 
possible de réserver des documents 
via le site, ni de retirer des 
réservations à Jacques Brel.  
En attendant, redécouvrez cet été  
les médiathèques à proximité comme 
Antoine de St Exupéry à Voisins  
ou Jean Rousselot à Guyancourt.

Plus d’infos sur e-mediatheque.sqy.fr

Championnats de France 
de gymnastique
Du vendredi 23 au dimanche 25 mai, le club d'Élancourt Maurepas vous  
donne rendez-vous au Vélodrome national pour les Championnats  
de France de gymnastique. Venez soutenir les athlètes  
saint-quentinois et faites vibrer le Vélodrome !

Bonne nouvelle pour les passionnés d'innovation 
et de technologie (et pas que !) : La Commanderie  
Cité du Numérique dévoile son nouveau site 

internet ! Clair, intuitif, dynamique, ce site est  
la porte d’entrée vers l’actualité du lieu, ses 

événements, ses services et les acteurs qui font vivre 
cet écosystème numérique en plein essor. Une vitrine 

moderne pour un lieu dédié au numérique sous toutes ses formes ! 

Du 23 au 25 mai

La Commanderie  
lance son site internet !À découvrir  

sur :  
lacommanderie.sqy.fr
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Finales par équipes - National A  
Plus d’infos : gymelancourtmaurepas.fr 
Billetterie sur ce QR Code

Programme et réservation  
sur museedelaville.sqy.fr
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Le musée
à votre rencontre



Chers amis,

Depuis des années, nous menons une politique ambitieuse 
de développement de la pratique du vélo sur notre 
territoire. Pourquoi ? Parce que nous croyons aux 
bénéfices du vélo, pour la santé physique et mentale et 
pour l’environnement. Nous n’opposons pas les différents 
modes de transports entre eux, à grand renfort de discours 
moralisateurs et stigmatisants. Nous ne cherchons pas 
non plus à « verdir » notre image. Non, nous croyons 
simplement aux bienfaits du vélo et nous répondons à 
une réalité du terrain : vous êtes nombreux à vouloir plus 
de fluidité, plus de sérénité, moins de stress et de pollution. 

Avec 430 km d’itinéraires cyclables déjà en service, 15 éco-
compteurs pour mesurer objectivement la fréquentation, 
une stratégie chiffrée, maîtrisée, pilotée, nous agissons avec 
méthode. Loin des promesses creuses, nous produisons du 
concret. L’arrivée prochaine d’une passerelle au-dessus de 
la N10, ou encore le déploiement des lignes du Réseau Vélo 
Île-de-France, témoignent de cette volonté. Cela représente 
un investissement important, 36 millions d’euros. Mais nous 
considérons que ce n’est ni une lubie, ni un gadget. C’est 
une stratégie globale de transformation et d’amélioration 
de notre territoire, au service de la liberté de chacun et la 
qualité de vie pour tous ! Nous multiplions les dispositifs 
pour inciter à la pratique du vélo. Parmi eux, le Challenge 
Vélo Inter-entreprises qui a rassemblé l’année dernière, 28 
entreprises, 500 participants pour 45.000 kilomètres 
parcourus ! Nous avons depuis quelques semaines un nouvel 
opérateur qui propose des vélos électriques et des 
trottinettes en libre-service. Cela rencontre un vrai succès, 
notamment auprès des plus jeunes qui y trouvent un moyen 
de se déplacer sur l’ensemble de nos 12 communes.

Comment ne pas citer ce qui a été réalisé à la Colline 
d’Elancourt ? Ce site exceptionnel de 50 hectares, point 
culminant de l’Ile-de-France, devient un magnifique parc 
sportif, paysager mais surtout familial ! Merci à tous les 
partenaires qui nous ont accompagnés sur ce projet. 
Nous vous donnons rendez-vous le 17 mai prochain pour 
la grande ouverture de la Colline !

La santé mentale a été reconnue comme « Grande Cause 
Nationale » en 2025. Cette initiative portée par un collectif 
de 25 associations, soutenue par l’Etat, témoigne d’une prise 
de conscience collective d’un enjeu hélas encore tabou mais 
pourtant crucial. Aujourd'hui, des millions de personnes en 
France (3 %), sont directement ou indirectement touchées 
par des troubles psychologiques : dépression, anxiété, 
burnout ou encore troubles psychiques, du comportement 
alimentaire, etc.

La santé mentale est une réalité qui n'épargne aucun milieu 
social ni aucune tranche d'âge. Pourtant, les résistances, les 
dénis persistent, freinant la prévention, l'accompagnement 
et l'accès aux soins.

Depuis 2020, l’agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines 
a été porteuse d’initiatives fortes, portées par un Vice-
président de gauche qui a pu s’appuyer sur une équipe 
d’agents mobilisés au sein de l’Institution de Promotion de la 
Santé. Une enquête sur la santé mentale des Saint-Quentinois 
a mobilisé, en 2024, 720 habitants et professionnels ; elle a 
nourri le futur Conseil Local en Santé Mentale intercommunal, 
soutenu par l’ARS, qui a vu le jour en août 2024.

SQY s’est aussi mobilisé dans le cadre du dispositif  
« Ambassadeurs en santé mentale » auprès des Jeunes des 
Yvelines, en partenariat avec la Fondation Falret et le réseau 
Unis-cités. L’objectif est d’aller à la rencontre des jeunes pour 
les informer sur la santé mentale, contrer les préjugés et faire 
connaître les lieux-ressources.

Et parce qu’il est essentiel d’accompagner les aidants, Saint-
Quentin-en-Yvelines mène depuis plusieurs années une 
action qui leur est dédiée : « Entr’aidants ». L’objectif est de 
lutter contre l’isolement et l’épuisement physique et 
psychologique que peut causer une présence illimitée aux 
côtés d’un proche malade. Le prochain rendez-vous aura 
lieu en octobre 2025, à Guyancourt, dans le cadre plus large 
du premier Forum Santé.

Placer la santé mentale au cœur de nos priorités, nationales 
et intercommunales, permet d'ouvrir un large débat public, 
d'informer et de sensibiliser. Il est essentiel que chacun s’en 
saisisse. C’est pourquoi nous souhaitons que l’ensemble des 
Maires saint-quentinois s’engagent à sensibiliser leurs 
administrés et, ce faisant, à participer à la reconnaissance 
des maladies mentales et à leur prise en charge politique.

Tribunes

Tribune des élus 
communautaires 
de la majorité

Tribune des élus 
communautaires 
de gauche

Retrouvez toutes les 
infos sur : sqy.fr
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JEU D’YVELINES
recherche ses candidats !

TV 78, VU DES YVELINES 
Retrouvez l'ensemble de nos programmes  
sur le canal 30 de votre box et sur www.tv78.com

Vous avez toujours rêvé  
de devenir candidat  
d'un jeu télévisé ?  

C’est possible avec 
tv78, qui lance son 

« Jeu d’Yvelines » ! 

Jeu d’Yvelines, c’est  
une nouvelle émission 

proposée par tv78. Un jeu 
pour s’amuser et pour gagner, 
tout en partant à la découverte 
du beau département des 
Yvelines. Ambiance familiale  
et décontractée garantie ! 

L’émission proposera des 
sessions de questions-réponses 
de 15 minutes sur les Yvelines, 
abordables et pour tous les 
niveaux. Alors, prêt à buzzer  

Rendez-vous 
sur tv78.com 

pour marquer des points et remporter des cadeaux 
offerts par Le Petit futé et tv78 ?

PARTICIPEZ AU PREMIER TOURNAGE
Pour le premier tournage, qui aura lieu le 7 juin 
prochain au sein du site historique de la Commanderie 
d'Élancourt, tv78 recherche ses 24 candidats. 

Intéressé ? Envoyez votre candidature à  
m.lemen@tv78.com avant le 16 mai. Il suffit de donner 
votre nom, prénom, âge, numéro de téléphone, ainsi 
que votre adresse postale. Ensuite, tv78 vous rappellera  
pour vous donner toutes les informations pratiques.
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